

Tercera Categoría Regional

AT. del VALLES

1

SAN FELIU

2

Pocas ocasiones de gol a tenido el San Feliu; pero por Dios, que las ha sabido aprovechar. Sin embargo el equipo local lo mismo a que nos tienen acostumbrados, dominio territorial pero a la hora de la verdad tururú.

Está el At. del Vallés ya en una fase un tanto dramática, a la que se sospecha lo peor y si no se analizan pronto los males y se da con los remedios oportunos tendrá que luchar por los puestos de la cola en vez de los de cabeza.

Menos mal, que los contrincantes de turno de las dos próximas confrontaciones facilitarán la labor a la junta directiva e incluso la del propio entrenador. El primero, en el campo del San Lorenzo; y el segundo, la visita en nuestra casa del Caldas; casi nada...

Antes de iniciar el partido se nos había afirmado que el San Feliu estaba pasando un mal momento, y que tenía muchos problemas para sólo ir tirando, pero luego nos dimos cuenta que, o nos habían

engañado o de lo contrario el Atlético aún estaba peor.

A pesar de todo lo antes comentado hay que decir con sinceridad una cosa, que los jugadores del Atlético no han jugado desmoralizados ni sin ganas, sinó todo lo contrario, pusieron garra y entusiasmo, acosando insistentemente durante todo el segundo tiempo el portal defendido por Comas pero que ni así fue suficiente para lograr siquiera el empate. Tampoco, y diciéndolo todo, al At. Valles no le sonre ni pizca la suerte.

Goles: 5 minutos de juego Font de una acertada bolea marca el 0-1. A los 32 del mismo tiempo una filtración perfecta del interior derecho Camprubi que después de burlar a tres defensores seguidos fusila un gran gol que sería el 0-2.

A los tres minutos del segundo tiempo tras un acoso constante desde el inicio se decreta un claro penalty en el area visitante que transforma Roqueta marcando el ya definitivo 1-2.

Arbitro: Sr. López Conde, bien.

At. Vallés: Fortuny, Tejedor, Garcés, (Mario), Pichurri, Jiménez, Villalba, Castellsagué, Roqueta, Montal, Ortega y Reche.

San Feliu: Comas, Cabanillas, Fernández, Vilarrasa, Plaza, González, Durán, Camprubi, Cabanillas, Font y Garriga.

Un Cronista

Segunda División Juvenil

CANOVELLAS MONTORNES

3

0

Arbitros: Sr. Carvajal, bien. Canovellas: Moya, Olivenza, José, Ginés, Paco, Rodri, Javi, Murillo, Guerrero, Vicente y Maldonado. En la segunda parte salió Pulido en lugar de Rodri.

Montornés: Juan de Dios, Borrrell, Dani, Ramón, Malagón, Vera, Sánchez, Santiado, Molina, Cristobal y Vallverdú. Jugó en el segundo tiempo, Guandéño.

Mucho le costó al Canovellas esta vez vencer a la ferrea defensa del Montornés, que se mostró muy segura en todos los sentidos, cortando y despejando, pues hasta los 26 minutos no cedió el primer saque de esquina pese a la mayor presión local. El Canovellas pese a las consignas del entrenador señor Manolo se empeñó en hacer juego

por alto, facilitando la superior envergadura de sus oponentes, que dicho sea de paso se mostraron muy inocentes ante Moya desperdiciando dos claras ocasiones -entre alguna otra- de apuntarse el tan cacareado gol del honor. Claro que los canovellenses también tuvieron sus oportunidades que no fueron debidamente aprovechadas.

El primer periodo finalizó con 1-0, conseguido de penalty por Ginés, tras claro derribo de Guerrero dentro del area por parte de un defensor rojo -las vestía el Montornés- y que transformó con su peculiar maestría, por raso y junto a la cepa del poste izquierdo de Juan de Dios, al que dejó sin alcance posible.

Tras el descanso pareció que el Canovellas ponía algo

más de brio aunque siguió con la misma tónica de elevar el esférico. Su dominio fue casi total, salpicado únicamente por algunos esporádicos avances montornesinos que morían a pies de la defensa y en postrera instancia de Moya.

A los 7 minutos llegó el segundo gol obra de Guerrero y su clásica furia, lanzándose valientemente de cabeza a rematar un balón rechazado por el travesaño.

Cerró la cuenta Vicente con un excelente disparo a media altura tras jugada muy bien trenzada por la derecha. Con este triunfo el Canovellas se mantiene en segunda posición, aunque empatado a puntos con Parets si éstos no perdieron en su desplazamiento, cosa que ignoramos en el momento de escribir este comentario. El Canovellas lanzó 5 saques de esquina (3 y 2) Y EL Montornés ninguno en todo el encuentro.

Foto: RAFEL



Seadic.

Santa Elizabet, 11
(C/ Corró)

Tel. 870 84 11

GRANOLLERS



SR. CONSTRUCTOR - PROMOTOR

Instalados en Granollers. Para estar más cerca de Uds. Precisamos bloques de edificios construidos o a medio construir para su comercialización o compra en bloque.